



Angeli IMMOBILIER

DEPUIS 1964

2 Pièces

36 m²

Réf. 6662

190 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine de loisirs, ouvert à l'année, avec restaurants, piscine, tennis, gardiens, mobil home d'une surface de 38m2 environ + véranda de 21m2. Salon climatisé, cuisine ouverte, 2 chambres, une salle de bains avec toilettes. A l'extérieur une salle d'eau avec toilettes. Parcelle arborée et plate de 217m2 environ, sans vis à vis. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In a leisure area, open all year round, with restaurants, swimming pool, tennis, caretakers, mobile home with a surface area of approximately 38m2 + veranda of 21m2. Air-conditioned living room, open kitchen, 2 bedrooms, a bathroom with toilet. Outside a bathroom with toilet. Wooded and flat plot of approximately 217m2, not overlooked. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

